

## Fonds pour les infrastructures alimentaires locales



### **English follows.**

Bonjour,

Au nom de l'hon. Marie-Claude Bibeau, députée de Compton-Stanstead et ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, nous souhaitons vous donner plus de détails sur le nouveau **Fonds des infrastructures alimentaires locales**. Ce Fonds vise à renforcer les systèmes alimentaires afin qu'ils soient résilients, intégrés et durables et qu'ils facilitent l'accès à des aliments nutritifs, principalement pour les personnes les moins favorisées. Le gouvernement fédéral investit 50 millions de dollars pour aider à concrétiser une vision où tous les Canadiens et Canadiennes ont accès à une quantité suffisante d'aliments sains et diversifiés.

**Volet 1 : Projets d'amélioration des infrastructures et équipements** - vise à permettre aux petites organisations communautaires d'améliorer leurs infrastructures et d'acheter des équipements qui sont directement associés à l'accessibilité des aliments sains, nutritifs, et idéalement locaux, au sein de leur communauté.

Trois appels de propositions seront lancés sur une période de cinq ans. **Les premiers projets pourront être déposés à Agriculture et Agroalimentaire Canada entre le 15 août et le 1er novembre 2019.**

Les demandeurs admissibles sont :

- organismes communautaires ou de bienfaisance, sans but lucratif
- organisations autochtones
- administrations municipales et régionales dans les régions où il n'y a pas d'organismes sans but lucratif qui offrent des services alimentaires

Les demandeurs sont admissibles à une aide financière non remboursable maximale de 25 000 \$. Une seule proposition peut être déposée. En règle générale, les demandeurs doivent démontrer qu'eux et leurs partenaires locaux contribuent jusqu'à 50 % en argent, matériel et temps associés au projet.

Ce volet appuiera des projets locaux comme les serres, les cuisines communautaires, les banques alimentaires, les marchés agricoles et les jardins communautaires.

**Volet 2 : Projets de renforcement des systèmes alimentaires locaux** - cible les regroupements d'organisations communautaires, municipales, privées, académiques et autres qui ont collectivement pour mission de réduire l'insécurité alimentaire de manière durable en renforçant ou en mettant en place un système alimentaire local.

Les demandeurs pourront recevoir une aide financière non remboursable maximale de 250 000 \$ pour des immobilisations et équipements alimentaires. Il s'agira d'un financement pluriannuel de trois ans, non récurrent.

Un seul appel de propositions sera lancé au début de l'année 2020 après une consultation avec les intervenants du milieu. Nous vous invitons à partager vos réflexions sur le sujet via la [consultation en ligne](#).

**Lien pour obtenir plus d'informations sur le Fonds des infrastructures alimentaires locales :**  
<http://www.agr.gc.ca/fra/programmes-et-services/fonds-des-infrastructures-alimentaires-locales/?id=1560701480448>

Veuillez s'il vous plaît nous informer si vous comptez déposer un projet. N'hésitez pas à partager cette information avec votre réseau!

Cordialement,

//



Hello,

On behalf of the Hon. Marie-Claude Bibeau, Member of Parliament for Compton-Stanstead and Minister of Agriculture and Agri-Food, we want to ensure you are aware of the new **Local Food Infrastructure Fund**. This Fund aims to make food systems more resilient, integrated and sustainable, and to facilitate access to nutritious food, primarily for the underprivileged. The federal government is investing \$ 50 million to help realize a vision where all Canadians are able to access a sufficient amount of healthy and diverse food.

**Stream 1: Infrastructure and Equipment Improvement Projects** - aims to enable small community-based organizations to improve their infrastructure and purchase equipment that is

directly related to the accessibility of healthy, nutritious and ideally local foods within their community.

Three calls for proposals will be launched over a period of five years. **The first projects may be submitted to Agriculture and Agri-Food Canada between August 15, 2019, and November 1, 2019.**

The eligible applicants are:

- not-for-profit community or charitable organizations
- Indigenous organizations
- municipal and regional governments in areas where there are no not-for-profit organizations that provide food services

Applicants are eligible to receive up to \$25,000 in non-repayable funding. Only one proposal can be submitted. As a general rule, applicants must demonstrate that they and their local partners can contribute up to 50% in cash, materials and time associated with the project.

This stream will support local projects such as greenhouses, community kitchens, food banks, farmers' markets and community gardens.

**Stream 2: Projects to Strengthen Local Food Systems** - targets groups of community, municipal, private, academic and other organizations that collectively have the mission to reduce food insecurity in a sustainable manner by strengthening or establishing a local food system.

Applicants may receive up to \$250,000 in non-repayable financial assistance for food-related infrastructure and equipment. This non-recurring funding will cover a three-year period.

Following a consultation with stakeholders, a single call for proposals will be launched in early 2020. We invite you to share your ideas on the topic via the [online consultation](#).

For more information on the **Local Food Infrastructure Fund**:

<https://www.canada.ca/en/campaign/food-policy.html>

Please inform us if you intend to submit a project. Feel free to share this information in your network!

Best regards,



**Kimberly Luce**

Adjointe de circonscription-communications  
Constituency Assistant-Communications

Hon. Marie-Claude Bibeau  
Députée Compton-Stanstead M.P.  
Ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire  
Minister of Agriculture and Agri-Food

[marie-claude.bibeau.c1@parl.gc.ca](mailto:marie-claude.bibeau.c1@parl.gc.ca)

[www.mcbibeau.liberal.ca](http://www.mcbibeau.liberal.ca)

T. 819 347-2598

F. 819 347-3583

175 rue Queen, bureau 204, Sherbrooke (Québec) J1M 1K1 | [Plan](#) |

[Map](#)

**Suivez Marie-Claude Bibeau | Follow Marie-Claude Bibeau**

**[Facebook](#), [Twitter](#) & [Instagram](#)**



Devez-vous vraiment imprimer ce courriel ? N'imprimez que lorsque nécessaire, pensons environnement.